

Llega a Guaymas espíritu navideño

Escrito por Comunicado

Domingo 07 de Diciembre de 2014 18:00

GUAYMAS, Son, 6 de Diciembre 2014.-Con la participación de 2 mil personas desfilando sobre la avenida Serdán y más de 20 mil reunidas para el disfrutar el recorrido, el alcalde Otto Claussen Iberri y su esposa Ana Sofía de Claussen, encabezaron el desfile navideño “Yo soy Guaymas”.

La marcha inició a las 5 de la tarde en calle 10 y Serdán, hasta el malecón Hilario Rodríguez Malpica, donde las autoridades municipales y cientos de familias encendieron oficialmente el árbol de la esperanza, un pino navideño de 10 metros de altura que es acompañado de dos esferas gigantes y el tradicional nacimiento para adornar esta área turística.

Fueron más de 50 contingentes entre ellos la banda marchante de Bellas Artes, el coro “Esperanza Azteca”, escuelas de diferentes niveles educativos, grupos sociales, empresas, candidatos a la corte real del Carnaval Internacional de Guaymas 2015, regidores y demás funcionarios del Ayuntamiento.

El desfile duró aproximadamente tres horas inundando la ciudad del espíritu navideño para el disfrute de los miles de asistentes.

Una gran respuesta en la comunidad se dejó sentir durante el trayecto donde el Presidente Municipal y su esposa, realizaron acercamientos directos con las familias de Guaymas para llevarles personalmente sus mejores deseos durante las fiestas de Navidad y Año nuevo.

Juegos pirotécnicos encendieron para la sorpresa de los asistentes posterior al encendido del árbol navideño para concluir con un programa artístico cultural.